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История моего успеха начинается с момента появление на свет 8 апреля 

1967 года, в 15 часов 23 минуты. Это был субботний день, накануне 

сингальского национального нового года на острове Шри-Ланки (бывшее 

название Цейлон).  Рождённый физически здоровым человеком, одаренным от 

природы многим, считаю, что данное событие является моим первым шагом к 

успеху и точкой отчёта.   

В узком смысле успех — это достижение поставленных целей, 

положительный результат определенной деятельности, общественное 

признание чего-либо и т.д. Моя история успеха тесно переплетается с 

событиями личной жизни.  

Для того чтобы не утомлять читателей, начну повествование с юношеских 

лет. Однако и в моем детстве также были очень интересные и неординарные 

моменты и первые шаги к успеху. В двадцатилетнем возрасте (в 1988 году) я 

выиграл грант на получение бесплатного высшего образования в нескольких 

социалистических странах мира: Советский Союз, Китай, Куба, Болгария, 

Чехословакия, ГДР, Польша и т д. Выбор пал на Советский Союз, т.к. я давно 

был охвачен мечтой побывать на Красной площади, в мавзолее В.И. Ленина и 

искупаться в озере Байкала. С высоты прожитых лет можно смело сказать: я 

сделал правильный выбор, определивший результативную траекторию моего 

профессионального развития и формулу успеха.  

Смелая авантюра: не зная ни слова по-русски, отправиться в Москву с 

двадцатикилограммовым чемоданом личных вещей и 6-ю долларами США. 



По счастливой случайности меня распределили в город Ленинград, где 

политехнический институт им. М. И. Калинина принял меня в ряды студентов 

для изучения русского языка (на подготовительный факультет). По окончании 

языковых курсов 1 сентября 1989 года я поступил в Ленинградский 

электротехнический институт связи им. Проф. Бонч-Бруевича (ЛЕИС).  

СССР в этот период переживал сложные социально-экономические 

проблемы, это было время перемен и Перестройки, холод, голод, дефицит 

продовольствия, товаров первой необходимости, также пышным цветом 

расцветали коррупция и бандитизм.  

В катастрофическую эпоху нарастающего дикого капитализма пришлось 

ютиться в четырехместной комнате общежития (19 кв. м) с четырьмя людьми, 

которые были совершенно чуждыми мне, а я им.  Уже на первом курсе я 

боролся за свои права: иностранный гражданин, я имел право на жильё 

социального найма не менее 8 кв. м. Это было зафиксировано в документах (в 

правовом положении иностранных граждан РСФСР, а также условиями 

предоставления гранта). Оперируя нормами закона, я написал заявление на 

имя коменданта общежития с требованием обеспечить гарантированную 

жилплощадь. В результате сложных переговоров я добился двухместной 

комнаты с одним соседом, который практически не появлялся в здании 

общежития. Это был еще один успешный шаг и хороший опыт, принёсший 

осознание того, что дорогу осилит идущий.  

На втором курсе я познакомился с девушкой, студенткой того же 

университета, с которой впоследствии сложились отношения, мы стали жить 

совместно.   

В студенческие годы я получал повышенную стипендию (90 рублей), в то 

время как российские студенты получали всего лишь 40 рублей.  Я тратил 

стипендию бережно, т.к. это было моим единственном доходом, а родители не 

имели возможность меня обеспечивать. Тогда же я понял, что надо искать 

инструменты и возможности для дополнительного заработка. Мой первый 



параллельный доход в СССР - от продажи собственных джинсов фирмы Lives 

(смог заработать приличную сумму).  

Во время зимних и летных каникул челноком ездил в западную Германию 

через Белоруссию, Польшу и ГДР, откуда привозил нigh-tech товары 

(компьютеры, диски, плоттеры, принтеры и т.д.), а также никоторые предметы 

женской роскоши. Распространял продукцию в Ленинграде через знакомых и 

по объявлениям. Это помогло мне обрести финансовую стабильность и 

чувствовать себя более уверенным в сложном, быстроменяющимся мире.  

В марте 1992 года я женился, а 1993 году моя жена по окончании 

института уехала жить в деревню за осуществлением давней мечты: пить 

парное молоко, наслаждаться лесом и озером. Я подарил ей домик в деревне и 

50 соток земли. Во время летних каникул я жил в деревне вместе с ней, 

подрабатывая в местном колхозе, ходил за грибами, собирал лесные ягоды. 

Пришлось оперативно адаптироваться к сельской жизни Волго-Вятского края. 

Я помогал ремонтировать бытовую технику жителям поселка, научился 

колоть дрова, косить траву и т.д. Соседи меня уважали и любили, нередко 

благодарили мёдом, картошкой, молоком, мясом и другими продуктами, 

поскольку за свои услуги я денег не требовал. Одна цыганская семья 

предлагала жениться на их дочке и уйти с ними в табор.  

14 июля 1994 года я окончил Санкт-Петербургский государственный 

университет телекоммуникации им. Проф. Бонч-Бруевича с отличием. А 

спустя 2 месяца, в августе 1994 года, я стал отцом, родился наш первенец 

(сын). Имя дано мной (Никита), т.к. сын символизировал первую победу в 

личной жизни (Никита в пер. с греч. «победитель»).  

В 1995-1997 году я работал на Шри-Ланке в двух образовательных 

учреждениях. В последнем месте - в качестве главного инженера и 

инструктора в частном институте, где обучались дети (исключительно 

мальчики), оказавшиеся в трудной жизненной ситуации. Они проходили курс 

подготовки для ремонта и обслуживания офисных и бытовых РЭА и П.  

Данный проект финансировался католической церковью при поддержке ФРГ.  



В конце 1997 года по приглашению университета я снова приехал в 

Россию и поступил в аспирантуру. Я поставил перед собой две цели: 

воссоединение с семьей и защита диссертации. Конечно, я знал, что это 

нелегко, но, обладая недюжинным упорством и целеустремленностью, я 

преодолел все трудности и добился результата, хотя дефолт 1998 года в России 

чуть не разрушил мои планы.   

Всё моё накопленное сбережение я потратил на приобретение комнаты в 

4-х комнатной коммунальной квартире в центре города на Петроградской 

стороне. Я твердо знал: без жилья и прописки трудно быть полноценным в 

этой стране. Спустя никоторое время я смог выкупить еще две комнаты у 

соседей по квартире. Я жил в одной комнате, а две другие сдавал внаём, чтобы 

погасить ипотеку. Полагаю, выбранная стратегия также является успешным 

шагом на пути к финансовой независимости.  

В нашей семье возникли острые проблемы, связанные с непреодолимыми 

разногласиями в отношении бытовых и религиозных вопросов, что 

впоследствии привело к разводу. Расстались мирно, но болезненно. Я не мог 

не участвовать в воспитании сына, поэтому не утратил доброго отношения к 

бывшей жене. 

По окончании аспирантуры я работал в частной компании по 

обслуживанию и ремонту профессиональной фото- и видеотехники фирмы 

Canon. В 2008 году я снова женился, но в этот раз не только приходилось 

предаваться чувствам, но планировать материальную составляющую, 

фундамент будущей семьи. Мой брак стал очень успешным, т.к. взгляды на 

жизнь обоих супругов сошлись в едином векторе развития крепких 

отношений.  

Западные санкции поставили компанию, в которой я работал, на рельсы 

банкротства, поэтому в августе 2019 года после 3-х собеседовании и 

проведения открытого урока я нашёл свою стезю – стал преподавателем 

спецдисциплин в СПБ ГБПОУ “Радиотехнический колледж”. С того момента 



начался новый этап профессиональной жизни. Я прошел несколько курсов 

повышения квалификации, получил первую квалифицированную категорию.    

В настоящее время счастлив в личной жизни, женат, имею 3-х 

несовершеннолетних сыновей: Владимир (13 лет), Александр (9 лет) и Иван (4 

года). Отпуск (июль и август) 2023 года я потратил на поиски новой квартиры 

для нашей большой семьи. С помощью господдержки для многодетной семьи 

в виде субсидии в 10 млн. руб. я смог приобрести 4-х комнатную квартиру 

недалеко от метро «Петроградская». Дети очень довольны, т.к. каждый обрел 

свободное пространство, место для учебы и игр.  

На мой взгляд, этот шаг также является успешным, т.к. всё начинается с 

дома, семьи и личного пространства. Параллельно с этой сделкой я смог 

добиться того, что мой старший сын также стал обладателем беспроцентной 

ипотеки (0 % готовых).  В настоящее время он живёт в однокомнатной 

квартире возле метро «Черная речка». Все помещения бывшей коммунальной 

квартиры, приобретённой мною в конце 90-х., сдаются в аренду с целью 

получения пассивного дохода.    

Я считаю, моя жизнь удалась, и в настоящее время я чувствую себя 

уверенно, стабильно и комфортно.  

Если Вы дочитали данную историю моего успеха до конца, то прошу не 

судить меня строго и не считать, что я хвалю самого себя. Приключений в 

моей жизни было и будет много, и поэтому продолжение следует… 

 

 

 


